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4月5日(金)実行計画レビュー会議。全
部署全スタッフが参加対象となります。
4月10日(水) 環境整備点検実施日。同
行は新潟サポート室を予定。
4月の誕生日は加藤さん・堀井さん・小
林（夫）さん・鷲尾さん。お誕生日おめで
とうございます！

information

田中組の
施工実績

File54
K様駐車場拡張工事

工期：2023/04/01～2023/11/30

私が担当
しました

　もともとの駐車場スペー
スが1台分。今後ご子息が社
会人になられたら最低もう
1台の駐車スペースが必要
となるため、ご自宅前面の
庭スペースを改造し、軽自
動車1台プラス普通乗用車2
台の計3台駐車出来るよう
拡張工事をご注文いただき
ました。
　出来上がった際に隣家の

方からも「おお、綺麗になっ
たねえ。自分の所ももっと
若ければ同じような工事を
やりたかった」との評価を
いただきました。私の自宅
も駐車スペースが1台で、こ
の度ご依頼いただいたK様
と同じようなお悩みをお抱
えの方はたくさんいらっ
しゃるのではないかと思い
ました。

　コンクリートを敷設した
日、ご子息が帰宅された際
「おお! 綺麗になった！！」
と嬉し声を発せられたの
が、とても印象深く、こちら
まで嬉しい気持ちになりま
した。

その他の実績は
ホームページより
ご覧いただけます

before

after



田中組スタッフのどっち派？？
スタッフの素顔がわかる⁉ 2択アンケートコーナー

Q もらえるならどっち？

当選を探すのが楽しそう
だから
夢があるから！
もし10万円ではなく100
万円なら…

確実にもらえるから！
1000枚の平均当選額が
70000円前後らしい
年齢を重ねるにつれ、だん
だんと現実的になってき
たから

10万円が
当選した宝くじ
47.4％

未発表の
宝くじ1,000枚
52.6％
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　お客様に求められなけ
れば企業は成り立ちませ
ん。継続・繁栄するために
はお客様や時代の変化に
対してアクティブに取り
組む必要があると思いま
す。今回は私が実践してい
るポイントをご紹介しま
す。
■スピードに積極的であ
れ
　多くの人が新幹線の料
金が普通列車よりも高い
ことを当然だと感じてい
ます。それはスピードとい

うサービスに価値を見出
しているから。ではサービ
スを向上させ続けるため
にできることはなんで
しょうか。私は「決められ
たことができているか」だ
と感じています。決めた納
期を守るために整理整頓。
ムダを発見し省く努力を
欠かさない。この積み重ね
が「スピード」という価値
に繋がります。
■前向きな自責が改善を
生み出す
　上手くいかないときに

「環境が悪い」などつい責
任転嫁してしまうもので
す。でも周りを責めて状況
は良くなるでしょうか？
私はそうは思いません。
「自分のやり方は本当に
合っているのだろうか？」
そんな前向きな自責が伸
びしろを大きくします。
■運を掴むためにはまず
自分を頼る
　経営者の方々が「運がよ
かった」と話しているのを
よく聞きます。運のいい人
と出会い、教えられて今の

自分があると本心で言っ
ているように聞こえまし
た。ボーっとしているだけ
で手にした運ではなく、少
しでも良い結果が得られ
るように行動した結果、得
ることができた運なのだ
と思います。前向きな人の
周りには良い影響を与え
てくれる人や運が集まる
ものです。是非皆さん、ど
んどんチャレンジして
やってみて、振り返りの数
を増やし、成長していきま
しょう！

　ファムらいふグルー
プの理念の象徴である
「ふ ふ 丸」に 想 い を 託
し、イベントを開催。地
域の皆様へ恩返しをし
たいという気持ちが込
められています。これま
で田中組で施工させて

い た だ い た 賃 貸 マ ン
ションを竣工した際に
開催。たくさんの方にお
越しいただくことがで
きました。

28の取り組み
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ふふ丸まつり

内定者保護者会
2024年4月入社の内定者とその保護者の皆さんに会社へ
お越しいただいて田中社長から会社の考えや新卒採用に
対する思いをお伝えしました！初めての取り組みでした
が、会社を見れて良かったとコメントをいただきました。

合同説明会に参加
3月3日(日)に朱鷺メッセで開催された合同説明会に参加
してきました。3月にも関わらず雪がちらつくあいにくの
天候となりましたが、50名を超える学生に田中組のブー
スにお越しいただきました！

NEWS PICKUP
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　2024年3月14日 に ベ
ンチマーク見学会を実
施。6社11名の皆様にお
越しいただきました。環
境整備の改善事例の他、
DXに関する事例やオフィ
ス内の一部リノベーショ
ンについてご紹介しまし
た。

　田中組は環境整備を初
めて3年ほど経過してい
ます。環境整備とは仕事
をやり易くする「環境」を
「整」えて「備」えること。
1年半ほど前に同様のベ
ンチマーク見学会を実施
し、2度目のご参加となっ
たお客様より「以前と比
べて成長を感じられた」
とコメントをいただきま
した。また、改善すべき点
について質問したところ

「改善点よりも真似した
い点が多く参考になっ
た」とご評価いただくこ
とができ、日々の積み重
ねが成果に現れているこ
とを実感することができ
ました。
　また、今回の発表やご
案内は若手スタッフが中

心となって行いました。
他社の方が多くいる場で
初めて発表を行うスタッ
フもいましたが、能動的
に行動し、スタッフ成長
の機会となりました。


